



TEILNAHMEZERTIFIKAT

Es wird bestätigt, dass

RA Dr. Martin Montag

Fachanwaltskanzlei Dr. Montag

am 24. September 2024

an dem Online-Seminar

Die Reform des Beamtendisziplinarrechts

teilgenommen hat.

Referent:

Rechtsanwalt Prof. Dr. Klaus Herrmann, Dombert Rechtsanwälte, Potsdam

Die Veranstaltung hat die Bedingungen für eine fachbezogene Fortbildung der Fachanwälte erfüllt. Die Möglichkeit der Interaktion zwischen dem Referenten und den Teilnehmenden sowie der Teilnehmenden untereinander während der Dauer des Live-Vortrages war gegeben und ein Nachweis der durchgängigen Teilnahme wurde erbracht (§ 15 Abs. 2 FAO).

Die Fortbildung umfasste 3 Zeitstunden Live-Vortrag.

Berlin, 24. September 2024




Rechtsanwältin Birgit Kahmann
- Tagungsleitung -